



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

intolerancia

28/01/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel: trabajo de Eduardo Rivera en alcaldía de Puebla es "muy bueno"

Al advertir que serán los poblanos quienes definan el futuro político de Eduardo Rivera Pérez rumbo a la gubernatura, arropada con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de diputados en en el Congreso de la Unión, Santiago Creel Miranda, confirmó ser un político ortodoxo partidista.

<https://intoleranciadiario.com/articles/ciudad/2023/01/27/1006893-santiago-creel-trabajo-de-eduardo-rivera-en-alcaldia-de-puebla-es-muy-bueno.html>